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BM für Inneres 

Anfragebeantwortung 
 

 

Frau 

Präsidentin des Nationalrates 

Mag. Barbara Prammer 

Parlament 

1017 Wien 

 

 

Die Abgeordnete Bettina Stadlbauer und GenossInnen haben am 11. März 2008 unter der 

Nummer 3820/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Seminar 

„Sicherheit für Pädagogen“ vom Verein der Österreichischen Polizeieinsatztrainer“ gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt. 

 

Beim gegenständlichen Seminar handelt es sich um keine Veranstaltung des 

Bundesministeriums für Inneres. 

 

Veranstalter des Seminars „Sicherheit für Pädagogen“ ist das Bundessport- und 

Freizeitzentrum Maria Alm/Hintermoos. 

 

Soweit seitens meines Ressorts möglich, die Beantwortung der Fragen im Einzelnen: 

 

Zu Frage 1: 

Zeitgleich zum Zeitpunkt einer gleichlautenden Anfrage wurde die Information über eine 

bestehende Homepage „Polizeieinsatztrainer“ im Ressort bekannt.  
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Zu Frage 2: 

Chefinspektor Pföhs im Rahmen eines Vereins, in dem er lt. Homepage im Vereinsvorstand 

ist.  

 

Zu Frage 3: 

Diese Information wäre vom Veranstalter einzuholen. 

 

Zu Frage 4: 

Nein. 

 

Zu Frage 5: 

Entfällt. 

 

Zu Frage 6: 

Nein. 

 

Zu Frage 7: 

Entfällt. 

 

Zu Frage 8: 

Diese Information wäre vom Veranstalter einzuholen. 

 

Zu Frage 9: 

Nein. 

 

Zu Frage 10: 

Entfällt. 

 

Zu Frage 11: 

Darüber bestehen ho. keine Informationen. 

 

Zu Frage 12: 

Entfällt. 

 

Zu Frage 13: 

Diese Frage kann vom hierortigen Ressort nicht beantwortet werden. 
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Zu Frage 14: 

Es gibt keine dezidierten Aufzeichnungen über gewalttätige Jugendliche an Schulen. Sehr 

wohl bestehen alterspezifische Aufzeichnungen von ermittelten Tatverdächtigen. 

 

Zu Frage 15: 

Entfällt. 

 

Zu Frage 16: 

Diese Frage wäre an den Veranstalter zu richten. 
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